
Sehr geehrter Herr Steinberger,
da Sie Vorsitzender des BAs 15 sind, wende ich mich, als Bürgerin in der Messestadt Riem, heute 
an Sie mit einem Vorschlag ( Bitte ).
Unser ASZ bietet im Veranstaltungskalender schon 10 Jahre immer donnerstags das Boule spielen
auf dem Platz der Menschenrechte an.
Nachdem sich die Gruppe schon sehr gut entwickelt hat, habe ich folgende Frage:
Wäre es möglich auf diesem Platz eine Boule Bahn zu erstellen?
Auf eine positive Antwort hoffend grüße ich Sie freundlich


